

「エコフェスタ 2012」に参加して

～ゴミ 0 タウンで快適ライフ～

9月2日マイボックス応援委員会事務局の檜山氏の地元、仙台市で開催された「エコフェスタ 2012」に参加致しました。エコフェスタは、今回で22回目となる歴史あるイベントです。会場となった勾当台公園市民広場は、仙台市を縦断するととても広い（片側4車線）勾当台通りに面しています。公園のとなりには仙台市役所、道路を挟んで反対側には宮城県庁があり、仙台市の中央に位置します。会場はそんなに広くありませんが、企業、NPO 団体、大学等約30のテントが所狭く並び、中央にはステージが設置されていました。



当日、予報では雨が心配されましたが、開場となる10時には青空となりお客様も徐々に増えてきました。私たちのテントでは、(株)吉岡様製作のマイボックスの“のぼり”を立て、マイボックスに関する説明資料をパネル3枚に展示しました。また、マイボックス2個とアンケート用紙を200セット用意し、興味を持っていただいたお客様にプレゼントしました。200セットも配れるか心配でしたが、昼過ぎには1つ残さずなくなっていました。隣テントのコクヨファニチャーの担当者も“大盛況でしたね”と驚くほど大勢の人に興味を持ってもらうことが出来ました。



近づいてきたお客様に、マイボックスについて簡単に説明しました。

「ケーキやドーナツの箱、もったいないと思いませんか？

マイボックスは、洗って繰り返し使えるのでゴミがでません」

お客様の反応：

ケーキの箱がもったいないと前から感じていた人が 10 人中 2.3 人の割合でいました。最初はドギーバッグと勘違いしている人もいましたが、簡単な説明でマイボックスの主旨を理解していただき、ほとんどの人に共感してもらうことができました。デザインを見て“かわいい”と言って近づいてくるお客様も大勢いました。

- 私も前からもったいないと思っていました。
- 洗える箱があるなんて知りませんでした
- マイボックスの考え方 イイと思います
- デザインがかわいいです
- すぐに使いたいと思います
- どこで売っていますか？
- もっと大きな箱はないですか？
- 洗剤で洗えますか？
- 材質は何ですか？



また、ステージでの檜山氏の説明を聞いた(株)ローソン東北支社の環境・社会貢献担当マネージャー様より、

「ローソンではロールケーキ等を箱に入れて販売しているが、お客様から箱がもったいないとの意見があり、対応を模索していた。是非マイボックスを検討したい」

との申し出がありました。

他にも地元の環境団体・NPO 法人等よりタイアップの提案があり、今後に強いつながりと大きな拡がりの期待を持てる、収穫の多い「エコフェスタ 2012」参加となりました。

2012 年 9 月

マイボックス普及企業組合